

Infos-club Numéro spécial - Soirée passation

Vincent et Sophie



*Le Président entrant
et son épouse*

Patrick et Catherine



*Le Président sortant
et son épouse*



*Au revoir Bruna
Etudiante brésilienne*



Bienvenue à Frédérique

2 juillet 2014 Soirée "Passation de pouvoir"

Un programme très chargé pour cette soirée de passation de pouvoir. Les deux présidents "Sortant" et "Entrant" avaient convié les membres et plusieurs invités dans le cadre très sympathique du restaurant "Le Rosenmeer" à Rosheim.



La soirée a débuté par un apéritif servi sur la terrasse au cours duquel Frédérique a été intronisée.



Puis, Bruna, notre étudiante d'échange brésilienne, a fait un rappel de son année passée en Alsace. Un exposé brillant, français quasi parfait et pointes d'humour, agrémenté de photos des points forts de son année. Que de souvenirs !

Patrick a ensuite présenté les invités,



Didier RIEBER déjà Past-Gouverneur et Martine, son épouse et



Jean-Claude LOUIS président 2014-15 du club doyen et Brigitte, son épouse.

Avant le dessert Patrick a souhaité remercier au nom du club certains membres méritants, Frédérique étant "déjà" son assistante :



à Jean-Marie un PHF 2 saphirs, pour avoir accepté un deuxième mandat ;



à Pierre S. un PHF 2 saphirs, pour sa fidélité au poste de trésorier ;



à Marc un PHF 1 saphir, pour sa ténacité dans l'organisation du carrefour des métiers ;



à Pierre W. un PHF 2 saphirs, pour son engagement dans la marche gourmande, étant absent le 2 juillet, la remise a été faite le 15 juillet.

Pierre S. ayant effectué le voyage de l'amitié avec le club doyen en Irlande, a fait un échange de fanion avec le club d'Ennis et profite de la soirée pour le remettre à Patrick.



En sa qualité d'ADG, Michèle remet à Patrick, la "Citation Présidentielle" qui a

été attribuée au club par le Président International Ron D. Burton.



Didier fait remarquer que sa première visite en tant que Gouverneur a été pour notre club, et que sa première visite en tant que "past-gouverneur" est également pour notre club dans lequel il compte beaucoup d'amis.



Il profite de sa visite pour remettre à Jacques un PHF 3 saphirs, pour son engagement dans le district 1680.

La soirée se poursuit par le rapport moral que Patrick dresse pour son année. Elle fut variée et ouverte aux autres. Suivant ses dires, ce fut pour lui une expérience enrichissante, parfois lourde à gérer, mais finalement très positive. Puis c'est la traditionnelle passation de pouvoir par la remise du collier, insigne de la fonction, à son successeur Vincent ROTH.



Vincent remercie Patrick pour l'excellente année qu'il a présidée et présente son programme. Il maintiendra les actions du club et souhaite faire participer les épouses dans son programme. Après avoir présenté son comité,



il lève la séance en remerciant l'assemblée pour cette superbe soirée.

Jacques

Chère Frédérique,



Nous sommes ravis de t'accueillir dans la grande famille du Rotary International et je te remercie vivement d'avoir émis le souhait de rejoindre notre club. Pour reprendre les termes de Didier Rieber, notre tout jeune past-gouverneur, tu as maintenant 1.200.000 nouveaux amis dans le monde !

Je remercie aussi Michèle pour son implication dans cette démarche.

Frédérique, tu as la chance d'être parrainée par notre futur gouverneur 2016/2017 ! Ceci est devenu officiel depuis le 21 juin à l'assemblée de district.

J'ai bien noté que tu as le même âge que moi, que tu as joué au basket, que ton mari s'appelle Patrick et que tes enfants ont le même âge que les miens, ou presque.

Je ne peux donc que me féliciter que tu aies accepté de rejoindre notre club.

Plus sérieusement, je te connais professionnellement depuis quelques années et j'apprécie beaucoup le travail que tu fais et la motivation qui t'anime. Notre club reconnaît aussi tes qualités, car ta candidature a été validée à l'unanimité.

Tu es maintenant la quatrième femme de notre club, qui ne demande qu'à augmenter ce pourcentage !



Le Rotary promet partage, solidarité et entre-aide et ce sont autant de valeurs qui t'animent au quotidien dans ta fonction de conseillère générale et dans ta vie de tous les jours.

Je souhaite également la bienvenue à Patrick et c'est une bonne nouvelle qu'il puisse être présent ce soir, car ton conjoint devient aussi membre de notre grande famille !



Mais je te propose de parler un peu du Rotary.

Un club Rotary est tenu d'organiser une réunion statutaire hebdomadaire et tout membre du Rotary International de passage est invité à y participer. Tu peux bien entendu aussi contacter les clubs locaux lors de tes déplacements ou de tes vacances.

J'en viens donc par conséquent au sujet de l'assiduité. Le rotarien doit venir le plus souvent possible à ces réunions, mais les clubs sont également très compréhensifs et attentifs aux problématiques des membres, surtout les jeunes professionnels, avec des enfants !

La présence aux réunions est un levier d'intégration et de motivation, car nous prenons part à la vie du club. La prise de responsabilités rapide dans le comité est conseillée, afin de s'imprégner du mode de fonctionnement du Rotary, qui est une organisation extrêmement puissante.

En effet, faire partie du comité permet de connaître dans le détail l'organisation de notre club et d'influer aussi sur les décisions et les orientations futures.

Afin de prendre conscience de l'ampleur du mouvement rotarien, plusieurs rencontres sont organisées tout au long de l'année, soit au niveau de l'interclub Centre Alsace, dont Michèle est en charge en tant qu'adjointe du gouverneur, soit au niveau du district avec deux assemblées annuelles ou bien au niveau international avec la Convention internationale.

Je te conseille aussi dans la mesure de tes possibilités de participer à quelques formations organisées régulièrement par le district et qui te permettent de bien comprendre le fonctionnement de la fondation par exemple.

Mais l'engagement est libre et les responsables du Rotary sont conscients des limites des disponibilités des jeunes actifs.

Une règle que je répète dès que j'en ai l'occasion et ceux qui étaient présents aux trois intronisations de l'année commencent à la connaître : nous sommes un club de bénévoles, chacun fait au mieux de ses possibilités. Nous avons le droit de solliciter les membres pour des actions et les membres ont le droit de refuser ! Cette liberté de communication est vitale.

Elle a permis de gérer toutes les actions que nous avons menées cette année, en répartissant les tâches sur l'ensemble des membres du club.

Je prends maintenant quelques instants pour rappeler les objectifs principaux du Rotary. Chaque club décide de ses actions en fonction de ses affinités et opportunités, et peut donc choisir ses priorités parmi les différents axes souhaités par le Rotary International.

Ces objectifs sont :

La jeunesse : 2500 participants à des formations RYLA, 8000 lycéens passent une année complète à l'étranger grâce aux Rotary Youth Exchange, 25000 clubs Rotaract et Interact à travers le monde, soit près de 500 000 jeunes entre 12 et 30 ans.

D'un autre côté 6 axes stratégiques définis par le Rotary International :

Paix et résolution des conflits

Prévention et traitement des maladies, dont l'éradication de la Polio est un exemple frappant de la ténacité dont fait preuve notre fondation (2 milliards d'enfants ont été vaccinés depuis 1978 grâce au Rotary). En France, l'action espoir en tête, qui consiste à proposer une avant-première d'un film de Disney, a permis depuis 2005 de cumuler près de 6 600 000 € pour la recherche sur le cerveau.

Eau et Assainissement

Santé de la mère et de l'enfant

Alphabétisation et éducation de base

Développement économique et local

Chaque président, élu pour une année et ses commissions dirigeantes décident quels axes seront privilégiés durant l'année de gouvernance. Cette alternance parfois difficile à gérer, est de notre point de vue une réelle opportunité : pas de stagnation, pas d'épuisement du président, chaque année est différente et les activités du club sont adaptées aux capacités du président et de son comité.

Quand tu entres au Rotary, tu t'engages à présider durant une année un club Rotary.

Mais tout cela nous le faisons pour les autres et pour apporter notre humble contribution à l'amélioration des conditions de vie dans le monde.

Tout l'état d'esprit du Rotary se résume en une petite phrase : Servir d'abord !

L'état d'esprit des rotariens se résume dans notre jargon par le critère des 4 questions qui doit guider nos décisions au quotidien :

- Est-ce conforme à la vérité ?
- Est-ce LOYAL de part et d'autres ?
- Est-ce susceptible de stimuler la BONNE VOLONTE RECIPROQUE et de créer des RELATIONS AMICALES ?
- Est-ce BENEFIQUE à tous les intéressés ?

Frédérique, je suis convaincu que tu te retrouves pleinement dans ces valeurs et je te souhaite par conséquent la bienvenue dans notre club.



Au nom de tous les membres, nous te remercions pour ton engagement rotarien et nous te souhaitons beaucoup de réussite et de nombreux moments d'amitié et de partage.



Passation de Pouvoirs

Cher Vincent,

Il est maintenant venu pour moi le moment de te transmettre le collier de président.



Avant de poursuivre j'aimerais avoir une pensée pour nos amis, Pierre et Jean-Paul, qui ne peuvent pas être présents ce soir en raison de problèmes de santé.

Vincent, je suis vraiment très heureux que ce soit toi qui me succède. Tu es une personne tournée vers les autres et tu es toujours présent quand il s'agit d'une bonne cause.

Ta sympathie et tes compétences sont reconnues de tous et je me réjouis déjà de l'année que nous allons passer.

J'ai découvert avec plaisir le programme du premier trimestre qui nous annonce déjà de beaux moments rotariens.

Tu pourras compter sur mon aide tout au long de l'année et le comité que tu as constitué sera aussi à tes côtés.

Je te remercie aussi au nom de tous les membres du club d'avoir accepté la présidence du club, malgré un emploi du temps chargé et une reprise d'une activité de géomètre sur Colmar.

Ces remerciements vont aussi à Sophie, ton épouse. N'hésite surtout pas à déléguer, mais cela tu le sais déjà.

Tu m'as demandé de ne pas offrir de cadeau lors de cette passation et je respecte ce choix, mais Catherine souhaitait par contre offrir un petit quelque chose à Sophie.

Je te souhaite donc beaucoup de réussite et de plaisir durant cette année de présidence.

